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香港文匯報訊（記者 達里）15位港姐候選佳麗早前分批出發到內蒙古、塞班島、新加坡、菲律賓拍

攝外景，昨日她們聯同外景嘉賓江美儀、馮盈盈、何沛珈及邵初等一起分享拍攝感受。2號倪樂琳、3

號王汛文、4號謝淑怡與師姐彭慧中到菲律賓碧瑤拍外景，3位佳麗在台上笑稱在當地互爭民

族風后冠，最後倪樂琳表示后冠留給二人爭，她就要香港小姐后冠，場面搞笑。
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香港文匯報訊（記者 子棠）蘇志威一直默默捐款資助
「愛．貢獻」慈善團體，今年是該會成立10周年，日前舉
辦籌款活動，更有5位蘇志威資助的山區女孩來港出席分享
活動。作為該會的「星級大使」，蘇志威雖然活動前一天
正在佛山舉行草蜢演唱會，但為了支持該會服務，他演出
完畢即連夜回港，以趕及出席翌日舉辦的活動，隨即他又
飛到馬來西亞拍攝電影。
捐助該會多年的蘇志威，為了解機構的運作，早前更隨義

工團隊到肇慶山區視察學校及了解特困戶兒童的家庭狀況。
蘇志威表示：「由香港到山區，來回需要12小時，加上山路
崎嶇，到埗時已頭暈暈，不過當地小朋友見到義工們都雙眼
有光，因知道哥哥姐姐是來幫助他們，令他們有更好的環境及
資源去學習。」而蘇志威印象最深刻是當地小朋友為上學，每
日要徒步數小時，「如果是冬天，很快天黑更有危險性，見到
他們為求學用心付出，我最想大家有能力都出錢出力。」

憶起窮日子 靠雙手打拚
蘇志威還自發走遠路去家訪小朋友，更落手落腳為他們裝
修木床及整衣櫃、窗簾，見他非常熟手，他自言是貧窮家庭
出身，以前他住屋邨一切都是靠雙手，不過他已廿幾年沒做

這些事，今次勾起他的成長回憶。經過今次探訪，蘇志威深
深體會到山區小朋友返學的艱難之處及資源不足，而他更希
望受助的小朋友有知識後，將來可以貢獻社會，再一代傳一
代去幫助山區小朋友，做到薪火相傳。
談到他是次專程趕返港出席活動，他說：「今次有5位山

區小朋友來港，由於明年是草蜢40周年會好忙，可能要到明
年才可以見到小朋友，所以就想趕返來見下。」而活動翌日
他因要飛馬來西亞拍賀歲片，所以特意為5位小朋友安排了
節目，希望他們玩得開心。

香港文匯報訊 動畫電影《荒野機械人》 將於10月1日在
港上映，香港版邀得樂壇天后容祖兒，以粵語聲演主角機械
人羅茲 （Roz），延續母愛的偉大精神，務求用靚聲和力
量，感動全港每位觀眾。
《荒野機械人》的英語版本由奧斯卡影后雷碧達尼安高（Lu-
pita Nyong'o）聲演主角機械人羅茲，而香港的粵語版配音演員
同樣極具分量，邀請到容祖兒星級聲演！對於祖兒來說，雖然這
次不是她首次為動畫配音，但她也坦言具有挑戰性：「因為今
次是聲演一個機械人，要保持着機械人的聲線，不可以有太多
感情，但角色卻隨着故事會慢慢增加情感，然而它始終是一個
機械人，配音時語氣上不能太用力又不能太有情緒，都是一個
挑戰。」在一開始接觸這部電影時，已大受感動的她，直言第
一次睇片已經喊到眼腫：「好感動今次能遇到羅茲這個角色，
在睇試片時已經睇到喊，眼都腫晒，實在有太多感動位。」

祖兒表示之前接的配音角色都跟自己的性格很脗合，而今次
也不例外：「如果自己與角色相似，配音時就特別落力和有感
情，我相信很多真實的感情可以透過自己的聲音呈現出來。」
電影公司為祖兒拍攝宣傳短片及照片時，工作人員都驚訝於祖
兒對角色的投入程度：當祖兒被要求跟海報上的羅茲一樣神情
拍攝時，所有動作表情都是一Take完成。而拍攝宣傳片時，祖
兒更「自動波」以戲中機械人語調說話，更自然地由機械人聲
線慢慢轉自充滿感情的語調。

走遠路探山區學童

蘇志威親手整傢具

祖兒聲演機械人
睇片感動哭到眼腫

港姐師姐教路 心態決定結果

練笑迎勁敵練笑迎勁敵倪樂琳倪樂琳
選選美美贏贏人人生生王汛文王汛文

◆探訪之外，蘇志威還教當地小孩整衣櫃。

▼蘇志威資助的山區女孩來港出席活動。

◆◆蘇志威分享探訪蘇志威分享探訪
山區學童的感受山區學童的感受。。

定欣與粉絲雙向奔赴 互推動
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香港文匯報訊（記者 達里）下月9
日生日的胡定欣，為免影響年輕粉絲
開學，提早於 8月中跟粉絲慶祝生
日，她日前與近120名來自內地、香
港、澳門及新加坡的粉絲舉行今年首
個生日聚會，其間定欣大展歌喉又與
粉絲玩遊戲，同時細聽每位粉絲的分
享，讓定欣大為感動，承諾今後會做
得更好來報答大家，也是她繼續在圈
中走下去的動力。
定欣笑稱與粉絲慶祝生日的次數已
多到一雙手也不夠用，不少粉絲由小
朋友開始已追隨她，轉眼間已變成10
年以上的資深鐵粉，所以每年的粉絲
生日聚會，慢慢已經變成如家人般的
聚會。聚會上，定欣逐一聆聽粉絲分
享對她的感覺，定欣
說：「這幾年收的心意
卡，出現最多的字是
DSE！在你們想放棄、
沮喪時，多謝你們想起
我的工作態度、我的每
一句鼓勵說話和我們經
歷過的每一個moment，
我想說你們已經做得好

好，能夠成為你們的精神支柱，真的
是我的福氣，一直覺得是你們給我力
量，聽到你們每一位分享時，好感
動！我忍住了眼淚，那份影響力原來
遠遠超出我想像。」
生日會以近期大熱電影《反轉腦朋
友2》做主題，定欣與粉絲玩遊戲派
禮物兼即場獻唱，有粉絲更即席畫出
定欣不同的肖像，相當有趣。問到定
欣屬於哪一種性格時，她說：「我覺
得會因不同環境而變成I（內向）或
者E（外向）的人，我鍾意戶外活動
和朋友聚會，但有時人多或者有陌生
人的地方，『阿焦』就會出現，應該
是當刻環境不能放鬆做自己，我正在
學習慢慢改變。」

◆◆胡定欣跟粉絲提早慶生胡定欣跟粉絲提早慶生。。

▶胡定欣逐一聆聽粉絲
分享對她的感覺。

◆右起：倪樂琳、王汛文和謝淑怡
坦言各有地方需要改善。

◆陳甜甜（右）與吳芷靖
的廣東話進步神速。

◆◆馮盈盈馮盈盈（（右右））與何沛珈分別帶隊到塞班島與何沛珈分別帶隊到塞班島
及內蒙古拍外景及內蒙古拍外景。。

◆15位港姐候選佳麗分
享拍攝外景感受。

倪樂琳在事後表示一班候選佳麗都不會爭后
冠，大家會用正面、積極、競爭的心態應對

比賽，並稱沒有人會覺得自己必勝，因為每位
佳麗都很優秀，未到決賽夜也不知誰是冠軍。
王汛文就稱參選這兩個月是一個旅程，一班
女孩是贏了人生，並非為贏比賽，到最後誰
贏得冠軍都無所謂。謝淑怡雖然對比賽有信
心，但認為過程比結果更重要，能夠結識到
新朋友更是難能可貴。對於決賽日快到，她
們自覺有什麼地方需要改善，倪樂琳希望能
笑得更多，她說：「因為平時笑得太耐會變得
僵硬，但不笑又令人感覺很cool，希望練長時
間保持笑容。」王汛文稱要加緊做運動，因她覺
得手臂肌肉不夠結實，亦有練才藝準備表演唱歌。
而謝淑怡就笑稱一直很怕凍，希望到時能克服錄影廠
的低溫。

陳甜甜自言自語學廣東話
9號陳甜甜與10號吳芷靖的廣東話進步神速，陳
甜甜稱有自費請老師教她廣東話，平時有跟幕後
和其他佳麗交談練習，希望在比賽鏡頭前不會
太緊張，她苦笑道：「不過在家就沒有人給
我練習，要自己跟自己傾偈，擔心講錯
話會被網民鬧。」提議她找一個香港

男友來學廣東話，陳甜甜表示沒
有想過要拍拖，現在要專注

比賽。吳芷靖就稱沒有聘用廣東話老師，現時單身
的她也不急於找男友，因她本身有工作又要兼顧
選美，時間方面已經很充實。

何沛珈拍外景要師妹照顧
兩位師姐馮盈盈與何沛珈分別帶隊到塞
班島及內蒙古拍外景，何沛珈透露在內蒙
古要坐車7個小時，結果易暈車浪的她一到
酒店就又嘔又吐，要師妹們扶她上房休息。
問她有什麼選美貼士分享給師妹們，曾參選
《2020年度香港小姐競選》及《香港小姐再競
選》的何沛珈說：「我試過一次落選、一次勝
出，會分享比賽時的心態轉變，記得第一次參賽很
緊張獎項，令到自己發揮得不好，之後再競選就很享
受過程，很幸運也贏到冠軍，所以比賽心態是會
決定結果。」見何沛珈在社交網上載性感泳衣
照，似想跟師妹們一爭高下，她笑道：「泳
裝是半個月前拍攝，我都糾結了一排，是
造型師催促才上載，也趁住暑假跟大家
分享。」馮盈盈在社交網同樣不時分享
健身照，她表示因見到應屆佳麗身材都
很Fit，所以她也要努力Keep Fit，並高
興能感染到網友跟她一起做運動。何沛
珈大讚馮盈盈去完塞班島後皮膚仍然白
滑，盈盈表示全靠讀營養學的成果，有機
會會大方分享哪些食物有美白功效。


